

Auftrag für weitere »Desiro ML«-Züge

Artikel vom 19. Juni 2024

Schienerfahrzeuge



Die »Desiro ML«-Flotte der ÖBB wächst auf 294 Züge an (Bild: Siemens Mobility).

[Siemens Mobility GmbH](#) erhielt von den Österreichischen Bundesbahnen (ÖBB) einen Auftrag für 21 weitere Elektrotriebzüge vom Typ Siemens »Desiro ML«. Damit erhöht sich die Gesamtzahl der ÖBB Desiro-ML-Flotte auf 294, wovon bereits 236 in ganz Österreich im Einsatz sind. Der »Desiro ML« ist ein international erprobter Elektrotriebzug, der durch optimierte Einstiegsbereiche sowie Leseleuchten und USB-Steckdosen in den entsprechenden Sitzbereichen einen überdurchschnittlichen Komfort bietet. Die Fahrzeuge sind bekannt für ihre hochmoderne Technologie. Sie erfüllen höchste Mobilitätsstandards und ermöglichen barrierefreie Mobilität. Zu den herausragenden Merkmalen der Züge gehören 217 komfortable Sitzplätze, niveaugleiche barrierefreie Einstiege mit Schiebetritten an allen Einstiegen, optimierte Hochflurbereiche für den S-Bahn-Betrieb und eine Klimaautomatik für angenehme Temperaturen im Zug. Zudem verfügen sie über verstellbare, ergonomische Komfortsitze mit ausreichend Beinfreiheit, kombinierte Steckdosen (inklusive USB) im Hochflurbereich, ausklappbare Laptoptische und Fußstützen, Kinderwagenabstellplätze

im Mittel-Wagen, Fahrradabstellplätze im Mehrzweckbereich, Rollstuhlplätze und einen optimierten Bereich für Personen mit eingeschränkter Mobilität. Darüber hinaus sind die »Desiro ML«- Züge mit modernen Info-Monitoren, WLAN, einem OnBoard Portal, zwei WCs (eines davon barrierefrei) und Wickeltischen ausgestattet.

Hersteller aus dieser Kategorie
